2023年1月号(vol.106)



ひぐちん通信器

ヒグチ鋼管株式会社 〒547-0001 大阪市平野区加美北 4-6-21 **Tel:06-6791-7788** fax:06-6791-8588 代表取締役 樋口浩邦

◆ポールスミスのスーツ◆

明けましておめでとうございます。ヒグチ鋼管代表の樋口です。旧年中は、皆様 方には相変わらずのご支援を賜りまして、誠に有り難うございます。本年も引き続 き、ご愛顧賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。なお、私からの年賀状は、例 年通り、このひぐちん通信にかえさせていただきます。

さて、数年前から続けている虐待(笑)パーソナルトレーニングの甲斐あって体重が4kg減り、ウエストは3~4cm引き締まり、ベルトの穴が一つ縮まり、そこでふと思いました。((もしかしたら、ポールスミスのスーツ、着れんちゃうか?))と。

4年前、私はとある記事を読んでポールスミスに興味を持ち、私もポールスミスの スーツを着てみたい!と思い、大丸梅田店のポールスミスのお店へ行きました。

ポールスミスはスーツのサイズが S、M、L、LL しかなく、ウエストが大きめの人のものは用意されていませんでした。試着したところ、上着は L サイズ。ただ、L 寸のズボンはウエストが82。当時の私のウエストは86。LL にするとズボンは履けますが、上着がぶかぶか。結局、上着は L、ズボンは LL で購入したのですが、L 寸の上着はウエスト82用の胴回りで作っているので、上着のボタンを閉めるとぱっつんぱっつん。しばらくして着るのが嫌になり、タンスにしまってしまいました。

あれから4年。今なら着られるかもとタンスから出して着てみたところ、上着のボタンがきつくありません。ただ、ズボンがぶかぶか。お店に行き、ウエストを3.5cmつめてもらいました。すると、ぴったりです!私はとても嬉しい気持ちになりました。

4年前、私はお腹の出た人のサイズを用意しないポールスミスに対し、なんて、 傲慢なブランドなんだ!と思っていました。ただ、今は見方が180度変わりました。 ポールスミスは、いつまでも格好良くスーツを着ることができるように、努力して体を



鍛え、今の体型を維持してくださいねという親切心、優しさ、そして、 ポリシーを持った素晴らしいブランドなのだと。

また同時に、4年前からの自分の考え方の変わりように、人間ってやっぱりどこまでも自分勝手やなぁとも思いました苦笑。

◆3S活動&業務改善情報◆

(整理・整頓・清掃)当社の取り組みをご紹介します。









①ドラム缶の縁(ふち)まで穴が延びてきたので、安全な 位置で新たに穴を開けました。by中川、野上、新見 ②腰を折って入れていた切削液を、立ったまま入れることができるように一斗缶専用の台を作り、蛇口を取り付けました。by上岡浩二



③ウェルカムボードを設置し、来客予定が一目で分かる様になりました。by安田、梅原、藤田、中川、野中







④お食事中の方すみません('◇')ゞ。事務所正面 玄関の表示の裏に虫が入り込んでいた為、ガラス の内側から貼り直しました。by斎藤、橋本

⑤キュービクルに擦れたようなキズがあり、追突防止の柵を設置しました。by武知・尾田・中川

◆発行者コラム◆

今回もまた最後までお読みいただき、どうもありがとうございます!さて、私は翌日に喉が痛くなることが理由で、カラオケがあまり好きになれませんでした。普段、歌の練習をすることもないので、喉に負担がかかっていたのだと思います。それがです。最近はカラオケの翌日に喉が痛くならないのです。なぜ痛くならないのか。おそらくですが、数年前から毎朝約1時間お経を読むことを続けており、声帯が鍛えられたのだと思います。おかげで、最近はカラオケが楽しくなりました。樋口

【発行者プロフィール】

名前: 樋口浩邦(ひぐちひろくに) Eメール: hirokunister@gmail.com

誕生日:昭和41年3月16日 出身地:大阪市東住吉区

経歴:関西大学卒業後、弊社の主要仕入先である丸一鋼販(株)に入社。 名古屋営業所で5年間お世話になった後、当社に入社。平成13年7月に

代表取締役に就任し、現在にいたる。

趣味:映画鑑賞 モットー:『大丈夫!なんとかなる(´▽`)ノ』

